
ПРОТОКОЛ№2

Заседания правления СПК «ОЖЭК № 5» от 25 июня 2024 года.

Присутствовали: Хизниченко П.Г., Султанова В.Т., Хизов В.В., Белкина Е.В., 
Фендрих Е.В., Каримова Л.Р., Юст В.В., Чепурин С.Ю., Конахин И.Л., Николаева Г.С., 
Семенов М.В., Зыкова Л.В., Калугина О.В., Алексеенко В.В., Курбангалеева И.А., 
Морозова В.С.

Председатель: Хизниченко П.Г., секретарь - Хизов В.В.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Изменение размера платы за коммунальные услуги с 01.07.2024 года в 
соответствии с распоряжением Правительства РФ от 10.11.2023 года № 3147-р по 
Свердловской области на 9,6%. Указ Губернатора Свердловской области от 
15.12.2023 года № 592-УГ;

2. Письмо от Администрации г. Екатеринбурга и УЖКХ г. Екатеринбурга от 
14.03.2024 годам № с19.10-13/002/1174 с рекомендацией обеспечить 
реализацию мероприятий по оборудованию и оснащению подвальных 
помещений «Защитные сооружения гражданской обороны».

По первому вопросу Хизниченко П.Г. зачитал распоряжение Правительства 
РФ от 10.11.2023 года и Указ губернатора Свердловской области от 15.12.2023 
года N2 592-УГ о повышение тарифов на коммунальные услуги с 01.07.2024 года 
на 9,6%;

После обсуждения этих документов, члены правления приняли к сведению 
данную информацию. Всем были выданы документы с тарифами на 
коммунальные услуги с 01.07.2024 года.

По второму вопросу Хизниченко П.Г. зачитал рекомендации оперативного 
штаба ГО и ЧС по оборудованию подвалов МКД техническими средствами и 
углублением уровня пола, а также необходимостью проведения ОСС, с целью 
голосования для принятия решения о выделении средств собственников на 
данные работы;

Алексеенко В.В. старший по МКД № 56/1 ул. Посадская: «А вы представляете 
какие средства на это все понадобятся? Прежде чем голосовать, надо вызвать 
специалистов ГО и ЧС, вызвать проектировщиков, которые смогут разработать 
точный проект, рассчитанный на наши МКД. Могу только предположить, что это 



очень внушительная сумма, и мы просто не в состоянии это все решить 
самостоятельно. Все работы должны проводить МЧС и за счет бюджетных 
средств»;

Зыкова Л.В., старшая по МИД № 44/2 ул. Посадская: «Надо обратиться в МЧС, 
чтобы предоставили адреса укрытий от всевозможных опасностей для наших 
жителей, куда можно бежать в случае ситуаций ГО и ЧС»;

Морозова В.С., старшая по МИД № 20 ул. Гурзуфская: «Уверена, что выражаю 
общее мнение, что наши жители категорически откажутся производить работы по 
переоборудованию подвалов за собственный счет, так как это является 
обязанностью государства и правильно будет поручить обустройства защитных 
сооружений силам ГО и МЧС»;

Хизниченко П.Г.: Я полностью с Вами согласен. Наши подвалы имеют высоту 1,80 
метра, очень близко грунтовые воды, во многих подвалах стоят погружные 
насосы для откачки воды, подвалы имеют естественную вентиляцию за счет окон, 
а в случае устройства защитных сооружений надо будет сооружать 
принудительную вентиляцию. Оборудовать места для укрытия жителей, 
медицинскую помощь с оборудованием, питьевую воду и так далее. Наши дома 
серии 1-468-1 не были спроектированы для устройства защиты ГО и ЧС.

После обсуждения вопрос поставлен на голосование членов правления: 
Решение членов правления СПК «ОЖЭК № 5»: Выражаем общественное мнение 
об отсутствии финансовой и технической возможности оборудовать подвалы 
МКД под защитные сооружения для ГО и ЧС. «За» - 15 членов правления, 
«Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

Хизниченко П.Г.: Если вопросов больше нет, считаю заседание правления
закрытым. Благодарю всех участников Правления!

Председателе П.Г. Хизниченко/

Секретарь /В.В. Хизов/


